

Todesanzeige und Danksagung

Fast ein Jahr nach einem brutalen Überfall hat sich der Lebenskreis von

# Heidi Kunz Staub (Fischer)

20. November 1926 – 8. Mai 2019  
Drogistin

geschlossen.

Wir trauern um unsere liebe Mams, Oma, Schwiegermutter und Schwester.

Auf ihren Wunsch wird die Urne im engsten Familienkreis im Gemeinschaftsgrab auf dem Bremgartenfriedhof beigesetzt.

Wir danken allen, die sie im vergangenen Jahr in den diversen Spitälern und dem Pflegeheim «Alterswohnsitz Urtenen-Schönbühl» besucht und ihr im Leben Gutes getan haben.

Karin und Georges Boesch-Kunz  
Mario und Aphinya Kunz-Klaithin  
mit Nicole, Gregory und Nadine  
Kathy Dzoga-Fischer, Chicago  
Rolf Fischer, Bern

Traueradressen:

Karin und Georges Boesch-Kunz, Schäracher 25, 8053 Zürich

Mario und Aphinya Kunz-Klaithin, Rosenweg 1, 3322 Urtenen-Schönbühl